## Agglomération d'Épinal

## Ils ont gagné une pompe à chaleur



Les gagnants de la tombola ont reçu leur lot, en présence de la présidente du comité des fêtes et du généreux donateur.

Lors de la foire de printemps, qui s'est tenue le 1<sup>er</sup> mai au fort, les organisateurs, en l'occurrence le comité des fêtes, avaient mis sur pied une tombola pour laquelle quelque 300 billets ont été vendus. Le tirage au sort, effectué en fin de manifestation, a bien fait les choses pour les époux Bastien, domiciliés sur le secteur de Bouzey qui, en ayant acheté cinq tickets, ont remporté le gros lot, à savoir une pompe à chaleur air-air réversible de 2 500 watts avec pose comprise, soit un lot d'une valeur de 2 000 €.

La remise du lot a eu lieu récemment au fort, en présence de la présidente du comité des fêtes, Françoise Thaler, des heureux vainqueurs, bien évidemment, mais aussi de David Hilaire, le donateur, domicilié à Badménil-aux-Bois, dont l'entreprise est basée à Épinal.

L'an passé, il avait déjà fait le même don et, lors de la réception, il a été chaudement remercié, tout comme les autres donateurs qui ont permis une dotation généreuse à cette tombola du 1<sup>er</sup> mai.